

Coronavirus – Die Gasversorgung der Ostschweiz ist auch in Krisenzeiten zuverlässig und stabil

Die Erdgas Ostschweiz AG transportiert Gas – sicher, zuverlässig und effizient – und garantiert eine hohe Versorgungssicherheit. Als Betreiberin einer kritischen Infrastruktur von nationaler Bedeutung erbringt die EGO unverzichtbare Dienstleistungen für die Bevölkerung und die Volkswirtschaft in der Schweiz.

Angesichts der aktuellen Lage und der zunehmenden Verbreitung von COVID-19 hat die Erdgas Ostschweiz AG frühzeitig ihren Krisenstab aktiviert. Dieser steht in engem Austausch mit dem BFE, dem BWL und dem BABS sowie den Schweizer Gas-Hochdrucknetzbetreibern. Der Krisenstab hat zur Sicherstellung der Gasversorgung, zum reibungslosen Ablauf des Betriebs und zum Schutz der Gesundheit unserer Mitarbeitenden seit Ausbreitung des Coronavirus umfassende Massnahmen beschlossen. Das erarbeitete Massnahmenpaket besteht einerseits aus präventiven Massnahmen und andererseits aus konkreten organisatorischen Vorkehrungen, um auch bei einschränkenden Bedingungen gut vorbereitet zu sein und den Gastransport stets sicher und zuverlässig gewährleisten zu können. Dabei werden die Empfehlungen des Bundes stets beachtet, um unseren Beitrag zur Eindämmung des Coronavirus zu leisten.

Wir verfolgen die Entwicklungen und bewerten die Situation kontinuierlich, um schnell reagieren zu können und notwendige Massnahmen rasch umzusetzen.



Abkürzungen

<i>BFE</i>	<i>Bundesamt für Energie</i>
<i>BWL</i>	<i>Bundesamt für wirtschaftliche Landesversorgung</i>
<i>BABS</i>	<i>Bundesamt für Bevölkerungsschutz</i>